

Hoy, en Illescas (Toledo)

Martín acusa al Gobierno de utilizar la vivienda con fines electorales y “hacer saltar por los aires” la convivencia de inquilinos y propietarios

- La vicesecretaria de Desarrollo Sostenible, Paloma Martín, reprocha a Pedro Sánchez usar la confrontación como estrategia política: **“No es casual que traten de enfrentar a propietarios e inquilinos, pues también han enfrentado a hombres y mujeres, a españoles de Cataluña con españoles de Castilla-La Mancha, a agricultores con el resto de la sociedad”**
- Afirma que la Ley de Vivienda del Ejecutivo, vigente desde hace un año y medio, ha expulsado del mercado a 80.000 propietarios de viviendas de alquiler permanente. **“Los números son tozudos y deberían ser motivos de vergüenza para un Gobierno** que, lejos de rectificar, ahonda en los mismos errores de intervenir el mercado”, continúa
- Tilda de **“absoluto fracaso”** la política del Gobierno y resalta que desde que está Pedro Sánchez en el poder, la vivienda ha pasado del decimosexto al primer puesto entre las preocupaciones de los españoles: **“Ahora es un problema de Estado”**, resume
- Considera que los recientes anuncios del Gobierno sobre vivienda agravarán la situación, ya que se equivocan tanto en el diagnóstico como en las soluciones: **“El fracaso salta a la vista en todos los frentes”**
- Explica que a finales de **este año serán necesarias más de 600.000 viviendas**, según el Banco de España, pero la producción anual solo llega a 100.000 y este déficit condenará a muchos españoles, sobre todo jóvenes, a ver frustrado su proyecto de vida
- Critica al Gobierno por **“criminalizar” a todos los propietarios**, señalándolos como grandes tenedores de viviendas, cuando **el 80% solo tiene una casa en alquiler** y es la forma para complementar sus rentas
- Insiste en que la vivienda es **“una prioridad” para el PP** y, por ello, propone medidas para potenciar la construcción, para ayudar al acceso a los españoles tanto en alquiler como en compra y para combatir la

ocupación ilegal. **“Hablar de vivienda es hablar de esperanza, de libertad y de proyectos de futuro”**, añade

- Recuerda el **compromiso del PP en la Declaración de Asturias de bajar al 4% el IPT e IVA de la vivienda, de movilizar suelo público** para construir casas desde la colaboración público-privada e **impulsar el desbloqueo de la Ley contra la Ocupación Ilegal**
- Dice que a este Gobierno “cuando se le saca de la Guerra Civil o del debate sobre Franco, se queda sin argumentos”, pero advierte **que el PP “no se resignará” y buscará soluciones** para que la vivienda no sea “un bien de lujo”